
令和 4 年度 愛媛クリニカルパス研究会 世話人会議事録 

司会：四国がんセンター 羽藤 慎二 
書記：四国がんセンター 砂野 由紀 

 
日  時：2022 年 8月 25 日（木）18；00～18：40 
開催形式：オンライン開催 
 
参加者：26名 
松山赤十字病院       蔵原 晃一、佐々木 秀樹 
愛媛県立中央病院      大谷 広美、寄能 蔦恵、竹田 直弘 
済生会今治病院       井川 浩美、菅 紀明 
住友別子病院        乗松 篤、石橋 保枝 
愛媛大学医学部附属病院   西田 慎太郎、徳田 力 
愛媛医療センター      中川 真砂美 
市立宇和島病院       今井 良典、久米 理恵 
十全総合病院        松尾 真嗣、松尾 美保 
愛媛県立新居浜病院     矢野真理、斎藤 陽子 
愛媛県立今治病院      後出 一郎 
済生会松山病院       楠 勝介、江田 義樹 
松山市民病院        梅岡 達生、川本 美加 
四国がんセンター      羽藤 慎二、片山 洋子、砂野 由紀 
 
1. 世話人紹介 … 四国がんセンター 羽藤（資料 1） 
各施設の参加者より挨拶、自己紹介が行われた。 

 
2. 令和 3 年度愛媛クリニカルパス研究会会計監査報告 … 四国がんセンター 羽藤（資料 2） 
会計報告の内容に関しては、済生会西条病院 石井先生、松山市民病院 西﨑先生、羽藤の三

者で監査を行い、問題なかったことを報告し、承認された。 
 
3．世話人交代に伴う会計監査員の選出について … 四国がんセンター 羽藤 
 研究会発足当初より長きに渡り、会計監査員として努めていただいた松山赤十字病院 西﨑先
生が世話人から外れられた。会則に従い、世話人の中から会計監査員の選出が必要であり、会計
監査員である石井先生より松山市民病院 柚木先生を推薦された。柚木先生ご本人の了解を得て
本世話人会で承認となった。 
 
4．施設年会費の納付状況について … 四国がんセンター 羽藤（資料 3） 
今年度の納付状況は別紙の通りである。研究会のために毎年会費を納付いただき感謝している。

未納入の施設は確認をお願いしたい。 



5．第 17 回研究会 アンケート結果および会計報告 … 市立宇和島病院（資料 4） 
Zoom ウェビナーを用いたオンライン形式で開催した。アンケートも電子上で行い、回収率は

93.1％（参加者 176 名に対しアンケート回収 164 名）であった。職種別では看護師の参加者が最
も多く、主催の南予地区からの参加が多かった。オンライン開催のため、県外からも 24 名の参加
があった。講演内容や会の運営に関してほとんどの参加者からよい評価であった。自由記載によ
る意見や感想においてもオンラインでの開催は高い評価であった。※アンケート資料参照 
＜収入の部＞ 
会費収入 176,000 円（1,000円×176 名）、準備資金 200,000円（事務局より）。 
＜支出の部＞ 
当院でのオンライン開催となったため会場費は不要、運営費として、開催にあたり 1 か月の

Zoomライセンスおよび抄録集の作成で 106,034円、講演料 111,370円、飲食費 13,000 円、通信
費 18,440 円、事務用品等の雑費 1,045円、振込手数料として 880 円。 
収入が 376,000円、支出が 250,769円で、差額の 125,231 円は事務局へ返金した。 

 
6．第 18 回研究会 開催について 四国がんセンター 羽藤（参考資料：抄録集） 

2022年 8 月 27 日（土）13：00～16；20 の予定で Zoom ウェビナーを利用しオンラインで開催
する。プログラムは、一般演題として 11 演題、特別講演は、トヨタ記念病院の岡本先生に「パス
活動がもたらすもの、パス活動に必要なこと ～質向上・負担軽減・教育～ 」と題し、ご講演を
いただく予定にしている。一般演題の演者の皆様には、コロナ渦の対策として、事前に音付き ppt
ファイルの作成をお願いした。作成に関し負担も多かったと思うが、全演題が締め切りまでに揃
い、準備は整っている。現時点での予定参加者は 180 名。県内 150 名、県外 30 名の参加申し込
みがあった。昨年に引き続き、有意義な研究会にしたいと考えている。 
 
7．第 19 回研究会 開催について 当番世話人：愛媛医療センター 
 第 19 回は、当院の副院長 久保義一が当番世話人として、愛媛医療センターが主催する。 
開催日や会場は未定である。開催に向けて工夫しながら準備を進めていきたい。 
 
8． 第 22 回以降の研究会当番世話人施設の検討について … 四国がんセンター 羽藤（資料 5） 
資料のとおり次回は愛媛医療センター、第 20 回は愛媛県立新居浜病院、第 21 回は済生会西条

病院と決定している。第 22 回以降について検討した。現在は 2 巡目が回ってきている。順番とし
て、住友別子病院、済生会松山病院にお願いし、前向きに検討いただくことを二病院より了解を
得た。 
 
9． その他【参考資料：前回議事録（資料 6）】 

・愛媛県パス実務者の集いについて … 四国がんセンター 羽藤 
 オンラインに関するアンケート結果を含め、活動状況を報告した。 

 
閉会 


